
DISTRITO ESCOLAR DE KENNEWICK NO.17 
REUNIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA ESCOLAR 

EDIFICIO ADMINISTRACION/Reunión Virtual de la Junta Directiva  
25 de octubre del 2023 

 
INFORME DE LA REUNIÓN 

 
MIEMBROS PRESENTES  

 
Miembros de la Junta Directiva: Michael Connors, Presidente de la Junta Directiva; 
Ron Mabry, Vicepresidente de la Junta Directiva; Diane Sundvik, Representante 
Legislativa de la Junta Directiva; Micah Valentine, Miembro de la Junta Directiva; 
Gabe Galbraith, Miembro de la Junta Directiva y la Dra. Traci Pierce, Superintendente 
y secretaria de la junta directiva. 

 

Miembros del Consejo: Dr. Doug Christiensen, Superintendente Asociado de Recursos 
Humanos; Matt Scott, Superintendente Asistente de Educación K-12; Alyssa St. Hilaire, 
Superintendente Asistente de Enseñanza y Aprendizaje; Vic Roberts, Director Ejecutivo 
de Administración, Robyn Chastain, Directora Ejecutiva de Comunicaciones y 
Relaciones Públicas; Ron Cone, Director Ejecutivo de Tecnología Informática. 

Absente: Mallory, Representante Estudiantil de la Junta Directiva y Annie Maltos, 
Represente Electo Estudiantil 
 
Otro(s) Participante(s): Amy Strege, Gerente de Programas 
Comunidades en las Escuelas 
Katie Toth, Coordinadora de Apoyo Estudiantil, Comunidades en las 
Escuelas 
Erin Lee, Directora de Programas Educativos, Fundación de Lectura 
Infantil de Mid-Columbia 
Leanne Luehrs-Purcell, Directora Ejecutiva, Fundación de Lectura 
Infantil de Mid-Columbia 
Megan Biever, Directora, Escuela Primaria Sunset View 
 

ORDEN DE LLAMADA 

 El presidente Michael Connors hizo el orden de llamada de la reunión a las 5:30 p.m. y 
dirigió el juramento a la bandera con aproximadamente 42 miembros del personal e invitados 
asistieron en línea y en persona.  
La propuesta por Diane Sundvik para excusar a la Representante Esudiantil ante la Junta 
Directiva, Mallory Dupaquier 

 Apoyada por Gabe Galbraith. 

  Votación nominal: Sr. Connors   Si 
     Sr. Mabry   Si 



     Sra. Sundvik   Si 
     Sr. Valentine   Si 
     Sr. Galbraith   Si     
Propuesta aprobada 5 – 0. 

 
 

COMUNICACIÓN DE PADRES, PERSONAL Y RESIDENTES  
 Ninguno  
ASUNTOS DE APROBACIÓN  

La propuesta por Diane Sundvik para aprobar los asuntos de aprobación de manera presentados.  

Apoyada por Ron Mabry. 

  Votación nominal: Sr. Connors   Si 
     Sr. Mabry   Si 
     Sra. Sundvik   Si 
     Sr. Valentine   Si 
     Sr. Galbraith   Si     
Propuesta aprobada 5 – 0. 

Los asuntos de aprobación fueron los siguientes:  

• Informe de la Reunión General de la Junta Directiva del 11 de octubre de 2023 
• Acciones del Personal – Certificado, Clasificado y Extracurricular Planes de 

Mejoramiento Escolar  
 
INFORME DE LA SUPERINTENDENTE/MIEMBRO DE LA JUNTA DIRECTIVA 
 

La Superintendente Dra. Traci Pierce informó haber visitado varias escuelas del distrito para 
reunirse con los líderes, discutir los datos de logro estudiantil y observar las actividades en los 
salones clases, expresando su admiración por el trabajo realizado. Reconoció octubre como el 
Mes Nacional de los Directores, leyó una proclamación del Gobernador Inslee y reconoció a 
los excelentes líderes de las escuelas dentro del distrito. También actualizó a la Junta 
Directiva sobre la solicitud de un estudiante durante una reunión anterior de la Junta 
Directiva para cambiar el reglamento sobre la proyección de películas PG-13. La Dra. Pierce 
investigó los reglamentos de los distritos vecinos que requieren el permiso de los padres para 
todas las proyecciones de películas; la Junta Directiva podría decidir si poner la política en la 
agenda de una futura reunión para discusión y posibles enmiendas. Además, la Dra. Pierce 
solicitó orientación a la Junta Directiva sobre los plazos para las prioridades legislativas y las 
reuniones con los legisladores, sugiriendo agregar temas legislativos a la agenda de la reunión 
para su discusión.  
 



La propuesta por Diane Sundvik para agregar Temas Legislativos a la agenda de esta noche 
bajo "Otros Asuntos Autorizados por la Ley." 

 Apoyada por Gabe Galbraith 
 Votación nominal:  
     Sr. Connors  Si 
     Sr. Mabry  Si 
     Sra. Sundivk  Si 
     Sr. Valentine  Si 
     Sr. Galbraith  Si 
 Propuesta aprobada 5-0. 
  

El miembro de la Junta Directiva, Gabe Galbraith, informó haber asistido a las tres 
Exposiciones de Universidades y Carreras de las escuelas preparatoria. Tuvo una reunión 
inicial con el Pacific Research Institute, donde se le pidió que hablara sobre "Cómo ser un 
miembro efectivo de la Junta Directiva Escolar" el 15 de noviembre en el Hilton en 
Bellevue. El Sr. Galbraith también expresó su preocupación por los problemas de 
seguridad en la Escuela Preparatoria Kamiakin debido a los frecuentes cierres provocados 
por la actividad policial en los apartamentos frente a la escuela. 
 
El miembro de la Junta Directiva, Micah Valentine, informó haber asistido a las tres 
Exposiciones de Universidades y Carreras de las escuelas preparatorias. 
 
La miembro de la Junta Directiva, Diane Sundvik, informó haber asistido al Seminario 
Web de Redes de WSSDA, a las Exposiciones de Universidades y Carreras de Kamiakin 
y Southridge, y a la Noche de Información Familiar de Phoenix. También informó haber 
tenido reuniones informales con constituyentes y haber respondido múltiples correos 
electrónicos y llamadas telefónicas sobre los candidatos a la Junta Directiva Escolar. 
 
El miembro de la Junta Directiva, Ron Mabry, compartió que el Distrito Escolar de Pasco 
construye una casa cada año y preguntó sobre posibles apariciones de invitados. 

INFORMES Y DEBATES 
 

Matt Scott, Superintendente Asistente de Educación K-12, presentó el informe de 
objetivos centrado en la meta estratégica: Todos los miembros de la comunidad son 
colaboradores importantes. Mencionó que la información se enfocaría en la Fundación de 
Lectura Infantil de Mid-Columbia y en Comunidades en las Escuelas de Benton-Franklin. 
Fundación de Lectura Infantil de Mid-Columbia 



 
Matt Scott, Superintendente Asistente de Educación K-12, presentó a Leanne Luehrs-
Purcell, Directora Ejecutiva, y a Erin Lee, Directora de Programas Educativos de la 
Fundación de Lectura Infantil de Mid-Columbia, quienes presentaron el informe anual 
sobre Ready! For Kindergarten y Team Read. El programa de preparación escolar Ready! 
For Kindergarten proporciona a los padres y cuidadores herramientas y actividades para 
optimizar la curiosidad natural de los niños y fomentar el aprendizaje y el desarrollo. 
Team Read ofrece tutoría de lectura individualizada a estudiantes de kínder a tercer grado 
en nueve escuelas primarias del Distrito Escolar de Kennewick. Los voluntarios tutorean 
al mismo estudiante durante todo el año escolar, dedicando 30 minutos diarios, dos veces 
por semana. 
Comunidades en las Escuelas 
Matt Scott, Superintendente Asistente de Educación K-12, presentó a Amy Strege, 
Gerente de Programas, y a Katie Toth, Coordinadora de Apoyo Estudiantil de 
Comunidades en las Escuelas de Benton-Franklin (CISBF), así como a Megan Biever, 
Directora de la Escuela Primaria Sunset View. La Sra. Strege presentó datos sobre 
Comunidades en las Escuelas en el Distrito Escolar de Kennewick. La Directora Biever y 
la Sra. Wright compartieron cómo Comunidades en las Escuelas trabaja de manera 
individual con los estudiantes para apoyar el rendimiento académico, satisfacer algunas 
de sus necesidades básicas y apoyar a maestros y consejeros. Comunidades en las 
Escuelas está presente en once escuelas del Distrito Escolar de Kennewick. 
Actualización sobre Programas para Estudiantes Altamente Capazitados 
Alyssa St. Hilaire, Superintendente Asistente de Enseñanza y Aprendizaje, presentó el 
modelo de programa actual y los datos del Distrito Escolar de Kennewick (KSD). 
Compartió el proceso de revisión del programa KSD 2022-23 y las recomendaciones, 
seguidas del proceso de Evaluación Universal y Prácticas de Inscripción Equitativa para 
2023-24. 

ASUNTOS PENDIENTES 
Ninguno  
 

ASUNTOS NUEVOS 
 

Reglamento No. 2417, INSTRUCCIÓN: Crédito Electivo por Experiencia Laboral 
Pagada 
 
Alyssa St. Hilaire presentó una nueva política basada en la HB1658 que autoriza a los 
estudiantes de la preparatoria a obtener créditos por experiencia laboral pagada. 
 
La propuesta por Diane Sundvik para aprobar el Reglamento No. 2417, INSTRUCCIÓN: 
Crédito Electivo por Experiencia Laboral Pagada para la primera y segunda lectura. 
 
Aprobada por Micah Valentine. 

  



 Votación nominal:  
     Sr. Connors  Si 
     Sr. Mabry  Si 
     Sra. Sundivk  Si 
     Sr. Valentine  Si 
     Sr. Galbraith  Si 
Propuesta aprobada 5-0. 

Matt Scott presentó actualizaciones a tres políticas relacionadas con la inscripción y las 
solicitudes de transferencia para una mejor clarificación. 
 
Reglamento No. 3130, ESTUDIANTES: Liberación de Estudiantes Residentes 
 
La propuesta por Ron Mabry para aceptar el Reglamento No. 3130, ESTUDIANTES: 
Liberación de Estudiantes Residentes para la primera y segunda lectura. 

 
 Aprobada por Diane Sundivk 
Votación nominal:  
     Sr. Connors  Si 
     Sr. Mabry  Si 
     Sra. Sundivk  Si 
     Sr. Valentine  Si 
     Sr. Galbraith  Si 
Propuesta aprobada 5-0. 

Reglamento No. 3131, ESTUDIANTES: Transferencias de Estudiantes 
Fuera del Distrito (No Residentes o de las escuelas “Chioce”) 
 
La propuesta por Gabe Galbraith para aprobar el reglamento No. 3131, 
ESTUDIANTES: Transferencias de Estudiantes Fuera del Distrito (No 
Residentes o de Opción) tal como se presenta para la primera y segunda 
lectura. 
 
Aprobada por Diane Sundivk 

Votación nominal:  
     Sr. Connors  Si 
     Sr. Mabry  Si 
     Sra. Sundivk  Si 
     Sr. Valentine  Si 
     Sr. Galbraith  Si 
Propuesta aprobada 5-0. 

Reglamento No. 3132, ESTUDIANTES: Transferencias Dentro del 
Distrito – Límites de Asistencia (Estudiantes Residentes) 
 
La propuesta por Diane Sundvik para aprobar el Reglamento No. 3132, 
ESTUDIANTES: Transferencias Dentro del Distrito – Límites de 



Asistencia (Estudiantes Residentes), para la primera y segunda lectura.  
 
Aprobada por Micah Valentine 

Votación nominal:  
     Sr. Connors  Si 
     Sr. Mabry  Si 
     Sra. Sundivk  Si 
     Sr. Valentine  Si 
     Sr. Galbraith  Si 
Propuesta aprobada 5-0. 

 
Reglamento No. 1225, JUNTA DIRECTIVA: Programa Legislativo del 
Director Escolar 
 
La Dra. Pierce presentó un nuevo reglamento modelado según el modelo 
de WSSDA. 
 
La propuesta por Ron Mabry para aceptar el nuevo Reglamento No. 1225, 
JUNTA DIRECTIVA: Programa Legislativo del Director Escolar, tal 
como se presenta para la primera y segunda lectura. 
 
Aprobada por Micah Valentine 

Votación nominal:  
     Sr. Connors  Si 
     Sr. Mabry  Si 
     Sra. Sundivk  Si 
     Sr. Valentine  Si 
     Sr. Galbraith  Si 
Propuesta aprobada 5-0. 

Política No. 1230, JUNTA DIRECTIVA: Representante Legislativo 
 
La Dra. Pierce presentó enmiendas a la reglamento, alineándolos con el 
modelo de WSSDA. 
 
La propuesta por Ron Mabry para aprobar el Reglamento No. 1230, 
JUNTA DIRECTIVA: Representante Legislativo tal como se presenta 
para la primera y segunda lectura. 
 
Aprobada por Diane Sundivk 

Votación nominal:  
     Sr. Connors  Si 
     Sr. Mabry  Si 
     Sra. Sundivk  Si 
     Sr. Valentine  Si 



     Sr. Galbraith  Si 
Propuesta aprobada 5-0. 
  
AGENDA PARA LA PRÓXIMA REUNIÓN 

 La Junta Directiva reviso los temas para la próxima agenda de la reunión.  
   

A. Sesión de Estudio: Educación Financiera 
B. Prioridades Legislativas de la Junta Directiva 
C. Actualización de Programas para Estudiantes Altamente Capacitados  
D. Informe de Objetivos Estudiantiles: Todos los Estudiantes Están Listos para 

Su Futuro 

OTROS ASUNTOS COMO ES AUTORIZADO POR LA LEY.  
 
La Dra. Pierce expresó preocupaciones sobre el momento de adoptar el documento de 
prioridades legislativas y reunirse con legisladores. Sugirió que la Junta Directiva revise el 
documento actual, realice ajustes necesarios y lo apruebe en la próxima reunión. Siguiendo la 
dirección de la Junta Directiva, la Dra. Pierce programará dos fechas tentativas para reunirse 
con legisladores antes del inicio de la sesión legislativa. 
 
No habiendo más asuntos que tratar, la Junta Directiva concluyó la sesión a las 8:17 p.m. 
 
 
 
 

SECETARIO/A DE REGISTROS    PRESIDENTE DE LA JUNTA DIRECTIVA 

 

 

SECRETARIO/A DE LA JUNTA DIRECTIVA  

 

Aprobada: 8 de noviembre del 2023  

 

 

 

 

 

*Este texto fue traducido utilizando inteligencia artificial, por lo que podría contener errores. 


